

*Venezuela : Plus de 10 millions
de Vénézuéliens votent au
référendum consultatif sur
l'Essequibo*

Image not found or type unknown

La Havane, 4 décembre, (RHC)- Plus de 10 millions et demi de Vénézuéliens se sont rendus aux urnes dimanche pour un référendum consultatif non contraignant sur l'Essequibo, territoire en litige avec le Guyana voisin.

Après deux prolongations de l'heure de fermeture des bureaux de vote en raison de l'affluence d'électeurs, le président du Conseil National Électoral, Elvis Amoroso, a mis en avant la victoire écrasante du Oui.

D'après des résultats préliminaires, le Oui a dépassé 95% aux cinq questions sur le bulletin de vote.

Le président du Conseil National Électoral a félicité les électeurs pour la "participation extraordinaire et sans précédent à ce processus électoral".

Depuis la place Bolivar à Caracas, le président Nicolas Maduro a félicité le peuple pour sa participation massive. Il a assuré que les premiers pas avaient été faits dans une nouvelle étape historique pour lutter et récupérer l'Essequibo, un territoire de plus de 160 mille kilomètres carrés.

De son côté, Freddy Nañez, ministre vénézuélien de l'Information et des Communications, a annoncé que le gouvernement fera connaître un plan pour la résolution du différend.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/341236-venezuela-plus-de-10-millions-de-venezueliens-votent-au-referendum-consultatif-sur-lessequibo>



Radio Habana Cuba